



Nouvel espace et nouveau logo pour L'Echo Page 3



L'ECHO DU GROS-DE-VAUD

FEUILLE D'ANNONCE - ORGANE OFFICIEL DES COMMUNES DU DISTRICT GROS-DE-VAUD ET ENVIRONS, FONDÉ EN 1930

Espace adressage

Médecine chinoise

金玉堂
Jade Medical

Acupuncture | Ventouse | Phytothérapie

BON DE CHF 50.-
pour votre première séance d'acupuncture

Agréée ASCA/RME Bretigny-sur-Morrens
076 437 68 86 www.jademedical.ch

**ATELIER
DU ROSSY**

MENUISERIE
EBENISTERIE

Chemin du Maupas 1, 1055 Froideville
E-mail: info@atelierrossy.ch
Site internet: www.atelierrossy.ch

Marc Pelet 078 610 60 03
Benjamin Mathey 079 815 79 64

Estimation et 1ère analyse offertes

Reference
Immobilier

Conditions et tarifs
sur mesure
adaptés à vos besoins

Votre spécialiste régional
en vente immobilière

1037 Etagnières - Route de Lausanne 14
021 881 17 17 - www.reference5.ch

SUGNENS

Le Conseil d'Etat sollicite 6,2 millions pour le PDR A du Gros-de-Vaud



Voir article en page 3

La conseillère d'Etat Valérie Dittli et le président de l'association du PDR A du Gros-de-Vaud Jean-François Thuillard lundi matin au pâturage de Sugnens en compagnie de toutes les personnes impliquées dans ce projet agritouristique régional.

www.solcreations.ch - 021 887 74 30 - 024 426 07 26

OGENS - YVERDON-LES-BAINS - BIOLEY-MAGNOUX

LES SOLS ... NOTRE PASSION

parquets bois véritable - stratifié - ponçage
moquettes - sols vinyl - PVC - lino
stores intérieurs - literie

A votre service depuis 1987

Vente à l'emporter ou pose par nos soins

Revendeur agréé

**PARQUETS
CARRELAGES**

Grande exposition
(sur rendez-vous)

Vente aussi aux particuliers
Service de pose professionnel

albos | ch. de l'Usine 5C | 1040 Echallens
T 021 617 08 39 | info@albos.ch

ifomob
AGENCE IMMOBILIERE

Conseils
et
estimation
gratuite de
votre bien
immobilier

Vous êtes
propriétaire ?

Vous souhaitez
vendre ?

Contact :
M^{me} Sandra Wallimann
079 663 71 62

Rue Saint-Denis 2
1040 Echallens
Tél. 021 886 32 40
contact@ifomob.ch
www.ifomob.ch
Sucursale : Yverdon-les-Bains

Remise Clever bonus de CHF 1'500.-
- prime de stock CHF 2'800.-
et cumulable avec la remise flotte !
Votre nouvelle Fabia... c'est maintenant !

SKODA

Autocorner J.-C. & C. Oberson SA
Route de Neuchâtel 4, 1032 Romanel-sur-Lausanne
021 731 94 94 - autocorner.ch

Parce que ma Škoda, je l'achète là !
Autocorner
différent depuis 1990

Voir conditions en concession

SUGNENS

Le Conseil d'Etat sollicite 6,2 millions pour le PDRA du Gros-de-Vaud



[Voir article en page 3](#)

La conseillère d'Etat Valérie Dittli et le président de l'association du PDRA du Gros-de-Vaud Jean-François Thuillard lundi matin au pâturage de Sugnens en compagnie de toutes les personnes impliquées dans ce projet agritouristique régional.

SUGNENS

Le Conseil d'Etat sollicite 6,2 millions pour le PDRA du Gros-de-Vaud

L'exécutif cantonal ira devant les député·e·s avec la demande de financement du projet agricole régional, dont font partie le nouvel Espace du blé au pain et les buvettes d'alpage de Sugnens et Denezzy.

Les génisses n'en sont pas encore revenues! Lundi matin, une trentaine de personnes ont afflué au chalet du pâturage de Sugnens, là-même où une buvette d'alpage pourrait voir le jour (L'Echo du Gros-de-Vaud du 17 janvier 2025). C'est d'ailleurs en raison de l'existence de ce projet, un des sept du Projet de développement régional agricole (PDRA) du Gros-de-Vaud (voir encadré), que la conseillère d'Etat Valérie Dittli avait convié les médias à cet endroit. Elle souhaitait y présenter la demande de crédit de 6,2 millions de francs que le Conseil d'Etat s'apprête à soumettre au Grand Conseil.

«Tout le gouvernement est derrière ce projet collectif qui fédère votre région, a assuré la cheffe du Département de l'agriculture. C'est un projet d'avenir qui permettra aussi à l'agriculture de s'adapter aux changements climatiques. Et j'espère sincèrement qu'il aura pour vous autant de retombées positives que les autres PDRA déjà réalisés dans le Canton.»

Président du Grand Conseil vaudois, mais surtout en l'occurrence de l'association du PDRA du Gros-de-Vaud, Jean-François Thuillard a salué, après six ans de travaux, le franchissement d'une étape rapprochant encore un peu plus du début de la phase de réalisation. «Comme mon mandat de président s'achèvera en juin et que nous serons vraisemblablement appelés à nous prononcer sur ce crédit cet automne, mon seul regret est que je n'aurai pas eu la chance de pouvoir mener les débats sur ce sujet.»

Collaborateur à l'Office fédéral de l'agriculture (OFAG), Vincent Schmitt a enfin rappelé que le PDRA du Gros-de-Vaud est le 5^e PDRA vaudois et le 51^e à l'échelon du pays. «...car cet instrument de financement existe depuis plus de vingt ans. Mais, à Berne, nous



Les participants ont eu l'occasion de déguster de nombreuses spécialités régionales.

avons été tout de suite séduits par ce projet qui contient des éléments traditionnels, mais aussi innovants et pédagogiques, qui feront rayonner votre région au-delà de ses frontières.»

La réalisation des sept projets partiels, plus de la mesure collective visant à mettre en réseau les acteurs de la filière céréalière du Gros-de-Vaud, est devisée à plus de 30 millions de francs. Le site internet de l'OFAG explique que le but des PDRA est d'augmenter la coopération entre les différents acteurs d'une filière afin de permettre aux agriculteurs de mieux valoriser leurs productions.

SMR

Plus d'infos sur www.pdra-gdv.ch

Les 7 projets du PDRA

- Espace du Blé au Pain à Echallens: présentation, promotion et vente de produits régionaux
- Centre Collecteur à Echallens: augmentation de capacité
- Moulin d'Echallens: modernisation
- Le Verger du Talent à Oulens-sous-Echallens: développement de la capacité d'accueil
- La Ferme Martin à Assens: diversification des activités
- Buvette d'alpage du Pâturage de Denezzy: nouveau lieu de restauration agritouristique
- Buvette d'alpage du Pâturage de Sugnens: nouveau lieu de restauration agritouristique

Pas de spectacle à la Fête du blé et du pain 2028

La conférence de presse de Valérie Dittli lundi matin sur le Projet de développement régional agricole du Gros-de-Vaud était aussi attendue par le comité de veille de la Fête du blé et du pain pour communiquer une autre information d'importance: il n'y aura pas de spectacle à la Fête du blé et du pain 2028. «En tous cas pas sous la forme connue lors des quatre premières éditions», précise le président du comité de veille Landry Pahud.

La mobilisation des mêmes partenaires et sponsors autour du projet de nouvel Espace du blé au pain rend tout simplement impossible la mise sur pied d'un spectacle indépendant cette année-là. La 5^e Fête du blé et du pain devrait donc plutôt s'articuler autour de l'inauguration du nouvel Espace du blé au pain.

Deux autres éléments ont contribué à cette décision: le résultat financier déficitaire de la dernière édition et, plus important encore, les difficultés de recrutement rencontrées par le dernier spectacle. «Entre 2008 et 2018, il y avait eu de profonds changements de comportement dans la population, ce qui avait nettement augmenté la difficulté de trouver des participants, rappelle Landry Pahud. Certains rôles avaient dû être dédoublés et nous doutons fort que la situation se soit améliorée depuis.»

SMR